

GRANADA

La UGR pacta con los jesuitas para alojarse en la 'casa retiro' Cartuja

En el edificio se instalarían alumnos y personal de la Facultad de Económicas El Rectorado negocia con Defensa compartir terrenos en Córdoba 10

21.07.08 - ANDREA G. PARRA

El equipo del Rectorado de la [Universidad de Granada](#) (UGR) busca edificios. Le hacen falta para solventar muchas deficiencias en varias facultades y escuelas, pero en especial para algunas del campus de Cartuja. Los jesuitas son una de las partes con las que están hablando. La propia vicerrectora de Infraestructuras de la institución universitaria granadina, Begoña Moreno, ha ido a visitar la casa de retiro del campus de Cartuja. Las instalaciones están bien, incluso para poder utilizarse sin hacer muchas reformas.

Este edificio sería una solución «rápida» para los importantes problemas que tiene la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. En esa visita, que han realizado los mandatarios al inmueble, han podido comprobar que está en buenas condiciones. Se tendrían que hacer obras en la parte superior, pero en el resto sería fácil poderse instalar sin muchas vicisitudes.

El rector de [la UGR](#), Francisco González Lodeiro, insiste en que el edificio está en condiciones dignas. Universidad y jesuitas están en conversaciones, según el máximo responsable de la institución universitaria granadina. La Facultad de Económicas, por otra parte, necesita una solución urgente. Se habla de problemas de espacio desde hace tiempo y sus mandatarios han mantenido en más de una ocasión que no podrán soportarse mucho más. Con los jesuitas, según el Rectorado aún no se ha concretado nada, aunque sí se han visitado las dependencias.

Hace unos meses también se habló de la construcción de un aulario en algunos de los terrenos cercanos al centro universitario. El Rectorado comentó que estaba en conversaciones con el Ayuntamiento para poder llevar a adelante esta iniciativa. Si bien es cierto, que en más de una ocasión se ha puesto de manifiesto que el campus de Cartuja está bastante delimitado y no hay terrenos por donde crecer.

Las conversaciones con los jesuitas no son las únicas que mantiene la [Universidad granadina](#) para poder comprar o alquiler algún edificio en este caso en el campus de Cartuja, pero no es en el único lugar que busca. El ministerio de Defensa es otro con el que mantiene conversaciones desde hace un tiempo. En este caso el objeto de conversación es el cuartel de artillería Córdoba 10, situado en Cartuja.

Éste es un edificio cercano a la Facultad de Ciencias de la Educación. La Universidad lo utilizaría para paliar los problemas de este centro universitario. En este caso, la [Universidad granadina](#) estaría dispuesta a compartir terrenos y a construir incluso en las dependencias de la propiedad del ministerio de Defensa. Las conversaciones con la Administración central vienen desde hace tiempo. No obstante, al cambiar los mandatarios tuvieron que retomarlas y ahora están pendientes de una respuesta.

Otras intervenciones

Al margen de la búsqueda de edificios y terrenos para solventar los problemas de espacio, el Rectorado continúa con su plan de mejora y de urbanización del campus de Cartuja. Las inversiones serán más que importantes. Se acondicionarán las aceras, alumbrado y algún aparcamiento de centros... y también está prevista la construcción de institutos de investigación como el de mente y cerebro.

En las facultades antiguas también hay programadas varias intervenciones. Una de las más importantes se llevará a cabo en Odontología y Biblioteconomía -colegio Máximo- y en Económicas también habrá obras.